
 

 

 

令和７年７月２８日発行 No.3 

７月２５日（金）に、今年度第３回目の学校運営協議会がおこなわれました。今回は「ＣＳ向

陽のメンバーと向陽小学校の教職員との交流会をおこない、親睦を深める。」をねらいとして

交流会をしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇次回の CS向陽は、中間期の学校評価を審議していきます。 

 

地域の中に学校を！ 学校の中に地域を！ 

 CS向陽通信 

学校運営協議会の内容 

１ 開会（学校長） 

２ 熟議 

（１）どのような子どもを育成したいのか。 

（２）教職員が保護者や地域にどのような支

援や指導を求めたいか。 

（３）ＣＳ向陽がどんな学校を求めているの

か。 

４ 交流内容（抜粋） 

 〇苦手なことでも頑張れる子どもの育成 

 〇何にでも挑戦する子どもの育成 

 〇公民館の利用について 

 〇CS 向陽が学校と地域のつなぎ役になっ 

て欲しい 

５ 閉会（会長） 

 

 

【テ ー マ】「ふるさとを愛し、未来を創造し、たくましく生き抜く子どもを育てよう」 

【重点目標】 ①「大人も子どもも大きな声であいさつをしよう」 

②「目指せ！家庭でのメディア使用一日２時間以内」 

③「地域学校協働本部」の活用 

【CS向陽と教職員の交流会の中でこのような声もありました！】 

□地域で子ども達を見守ってくださっているおじいちゃんやおばあちゃんの存在がとて

も有り難いです。 

□放課後に、子どもを受け入れてくれる場所（子どもが活躍する仕組み）が増えるとい

いですね。 

□子ども達が大人になっても地元に帰ってきて欲しい。愛着を持って欲しい。 

⇒CS向陽の存在が、皆さんの視野を広げていってくれています。 

相互のコミュニケーションができました！ 


